

26 janvier 1925

Graide

Combien de provinciaux connaissaient Sœur Hélène, religieuse de la Congrégation de Mons ! Originaire de Graide, elle vient de s'éteindre à sa maison-mère après avoir mis à profit pour le soulagement de l'infortune, ses 55 ans de vie religieuse. Mieux que personne, elle possédait le fondement indispensable à la vie religieuse : aussi, son intelligence et son jugement la désignèrent à ses supérieures comme directrice de maison secondaire. C'est à Dinant surtout, où elle était universellement connue, que Sœur Hélène put faire apprécier sa grande charité et son dévouement : lors des massacres et des incendies de 1914, elle ouvrit sa maison à quantité de malheureux qui y trouvèrent la sécurité et la vie et qui voudront réserver à la disparue un souvenir pieux et reconnaissant.

Un service solennel pour le repos de Sœur Hélène sera célébré vendredi, 30 janvier, en l'église paroissiale de Graide.

Souhaitons que la jeunesse moderne soit digne de ses aînées et comble les vides que la mort fait parmi elles !